

Puig anima a exportar el modelo de la Feria Destaca - El Mundo Castellón al Día - 24/11/2016



El alcalde de Vila-real, el presidente de la Generalitat y el rector de la UJI, ayer, en la inauguración de la Feria Destaca. EUGENIO TORRES

Puig anima a exportar el modelo de la Feria Destaca

● El 'president' cree que es «urgente» fomentar la transferencia científica

SUSANA ROCHERA VILA-REAL
El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, animó ayer a otras ciudades a seguir el ejemplo de Vila-real en el fomento de iniciativas como la Feria Destaca y defendió la necesidad «urgente» de trabajar en la «transferencia de conocimiento» desde las universidades y centros de investigación a las empresas. Para ello, la Generalitat activará en los próximos meses la Agencia Valenciana de la Innovación, tal y como también avanzó ayer el *president*.

Puig presidió la inauguración de la Feria Destaca, el primer certamen de transferencia científica y tecnológica de la Comunidad Valenciana, que reúne a más de un centenar de empresas, instituciones y centros de investigación en un recinto de 3.000 metros cuadrados en el Centre de Congressos, Fires i Trobades de Vila-real.

El máximo responsable del Consell afirmó que «sería bueno que otras ciudades vieran el camino» que ha iniciado Vila-real con iniciativas como la Feria Destaca. En su opinión, la ciudad «demuestra una visión innovadora, moderna y actual de lo que es el momento político y de

lo que tiene que ser la administración local. Ya no tiene que ser un suministrador de servicios públicos, sino mucho más, una herramienta transformadora del ámbito social».

Asimismo, aseguró que «la transferencia de conocimiento es una absoluta urgencia». «Tenemos un déficit de transferencia tecnológica entre los distintos agentes del sistema valenciano de innovación, un hecho que tenemos que superar para demostrar una apuesta clara por la productividad». Para ello, el Consell activará en los próximos meses la Agencia Valenciana de la Innovación, con el objetivo de que «el I+D+i no se encuentre aislado en un punto de la cadena de valor sino que impregne ésta desde el principio hasta el final».

Finalmente, Puig incidió en que «no se puede elegir. O innovación o innovación. Y hay que hacerlo con un espíritu abierto y dinámico. No son tiempos para el pesimismo,

es tiempo para ponerse a trabajar conjuntamente». Por su parte, tanto el rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent, como el alcalde de Vila-real, José Benloch, incidie-



Actividades de divulgación científica con escolares. EUGENIO TORRES

ron en la importancia de fomentar las vocaciones científicas.

Climent aseguró que «el progreso de una sociedad depende de la formación de sus individuos pero

MÁS DE 20 PONENCIAS CIENTÍFICAS

Participantes. Desde ayer y hasta mañana viernes, en la Feria Destaca se darán cita más de 20 científicos e investigadores de primer orden.

Temáticas. Nanofármacos, biocerámicas, polímeros, cambio climático o la revolución del grafeno serán algunas de las temáticas que se abordarán.

Clausura. La conferencia de clausura el viernes a las 18 horas correrá a cargo de Avel·lí Corma, Premio Príncipe de Asturias de Investigación Científica y Técnica, que abordará la transferencia de tecnología desde centros públicos a la industria.

también depende de la capacidad de innovar y emprender». En este sentido, aseguró que la Feria Destaca «es el espacio idóneo para explorar las oportunidades de un buen aprovechamiento del talento y las ideas».

Benloch, por su parte, recordó el trabajo de Vila-real durante los últimos años por ser referente en innovación, ya que consideró que «es el único camino para mejorar la competitividad de la economía y la calidad de vida». Al respecto recalzó que «es fundamental que la administración autonómica se implique en este cambio de modelo, que apueste por la innovación social como marco de referencia para la aplicación de las políticas públicas y la distribución de los recursos».